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Futbol 

El Figueres-78 empieza a definirse y se pone en marcha 

Ha quedado constituida la nueva Junta Directiva "unionista" 

Apenas terminada una temporada y ya se habla de la próxima. Se cerró un 
ciclo y se pone en marcha otro. Nuevos dirigentes con ideas renovadoras, inten-
tarán por todos los medios a su alcance, dar una continuidad al club local, pro-
curando que, como mínimo, el once balompédico mantenga con decoro la nue-
va categoría nacional. Si estos deseos se superan, mejor que mejor. 

HAY NUEVA DIRECTIVA 

Después de varias reuniones y la-
boriosas gestiones, el Figueres ya 
cuenta con nueva junta directiva. Es 
la siguiente: Presidente, D. Manuel 
Blasi Cufi; Vice presidente, D. Emilio 
Bach Grau; Delegado General de Ser-
vicios, D. Vicente Galiana Chaine; 
Delegado de Prensa y Propaganda, 
D. Jaime Massot Gil; Delegado de 
Relaciones Públicas, D. Santiago 
Rich Román; Secretario, D. Ricardo 
Falcó Aliu; Tesorero, D. Jorge Got 
Juncá; Delegado Coordinador de De-
portes, D. Miguel Luis Estany Massó; 
Vice-delegado de Prensa y Propagan-
da, D. Carlos Lio/eras Molinet; Dele-
gado Desplazamientos, D. José Grau 
Soler; Delegado de Personal, D. Juan 
Bach Grau; Delegado Equipo B y Ju-
veniles, D. Ismael Gifreu Punsi; Vo-
cales: D. Mateo Armengol Pou y Jai-
me Coma Iglesias; Secretario Habili-
tado, D. Carlos García Astigarraga. 

CENA DE HOMENAJE AL 
FIGUERES BAC 

El pasado sábado en un céntrico 
hotel, tuvo lugar un agasajo a los 
componentes del Fígueres-Bac, que 
tan brillantemente han quedado cam-
peones y que por tal motivo han lo-
grado ascender a Segunda Categoría 
Regional. 

Todos ellos recibieron como obse-
quio, un reloj que premiaba de esta 
forma una más que brillante campaña 
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en todos los aspectos. Recordemos 
que a partir de la venidera temporada, 
este conjunto se denominará 
Figueres-B y que dependerá a todos 
los efectos de la U.S. Figueres. 

Durante la cena, tomaron la pala-
bra los Sres. Galiana, Morales y Blasi, 
ponderando la buena marcha de este 
equipo de aficionados, que tan alto ha 
sabido llevar el pabellón figuerense. 

El hasta ahora entrenador Miguel 
Morales, seguirá preparando a estos 
jugadores que poco a poco deberán 
nutrir al equipo sénior. Pues, no olvi-
demos que, este conjunto debe ser el 
enlace entre el once juvenil y los ma-
yores. 

MAXIMO APOYO A LOS 
JUVENILES 

Por lo visto y oído, es deseo de la 
nueva directiva unionista, apoyar al 
máximo a los jugadores juveniles. Se 
intentará al menos que, en un futuro 
más o menos próximo, el cuadro sé-
nior esté formado en su mayoría por 
muchachos salidos de la cantera. A 
tal fin, no se escatimarán esfuerzos y 
se les va a ayudar dentro de las posi-
bilidades de la entidad local. 

Si hay perseverancia y algo de pa-
ciencia, quizás con el tiempo se po-
drán recoger los apetecidos frutos. No 
se olvide que, en esto del fútbol como 
en tantas otras cosas, todo se está de-
sorbitando y de seguir asi, el día me-
nos pensado puede venirse abajo todo 
el tinglado. 

EL TEMA DE LOS FICHAJES 

A bien seguro que, los seguidores 
figuerenses, estarán impacientes para 
saber como está el asunto de los ficha-
jes. Sobre este tema bien poco pode-
mos adelantar. Si tuviéramos que dar 
paso a todos los rumores que circu-
lan, nos faltaría espacio. Pero como 
de lo que se trata es de informar ve-
razmente, hay que dar sólo las noticas 
concretas. 

Se puede adelantar que hay nego-
ciaciones avanzadas con varios juga-
dores y que su fichaje es cuestión de 
horas. Pero falta la firma que es lo 
principal y por ello omitimos delibera-
damente sus nombres. Incluso hay un 
par de elementos procedentes de cate-
goría superior, muy interesados en fi-
char por el Figueres. 

Como se especulaba, el meta Miret, 
estampó su firma en blanco por los fi-
guerenses, lo que viene a significar un 
buen refuerzo. Vilar, Semis y Salazar 
también seguirán bajo la disciplina del 
club unionista. 

¿QUIEN SERA EL NUEVO 
ENTRENADOR? 

Otra duda a resolver es el cargo de 
entrenador para la próxima campaña. 
Se barajan varios entrenadores. El 
que suena con más insitencia es Pujol-
rás. Claro que también se decía de Al-
decoa, y éste seguirá en el Lloret. Hay 
que ir con mucha cautela y acertar. El 
puesto es primordial y ya se sabe, si a 
mediados de temporada hay que cam-
biarlo, el "negocio" por los suelos. 

Joaquín Ballestero 


